

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Sportausschuss	10.09.2013
Ausschuss Schule und Weiterbildung	26.09.2013

Titelverleihung "NRW-Sportschule" zum Schuljahr 2014/2015

Mit Schreiben an Herrn Oberbürgermeister Jürgen Roters teilt die Ministerin für Familie, Kinder, Jugend, Kultur und Sport des Landes NRW nunmehr mit, dass das Umsetzungskonzept zum Ausbau einer „NRW-Sportschule Köln“ die Auswahlkommission überzeugt hat. Sie ernennt den „Verbund Sportbetonte Schulen Köln“, bestehend aus dem Apostelgymnasium, der Elsa-Brändström-Realschule, dem Hildegard-von-Bingen-Gymnasium und dem Alfred-Müller-Armack-Berufskolleg, zum Schuljahr 2014/2015 zur NRW-Sportschule.

Neben Köln werden zum Schuljahr 2014/2015 auch in Essen und Dormagen NRW-Sportschulen ernannt.

Zum Schuljahr 2013/2014 nehmen bereits NRW-Sportschulen in Bochum, Leverkusen und Winterberg ihre Arbeit auf.

Zum gegenwärtigen Zeitpunkt (Schuljahr 2013/2014) gibt es damit 11 NRW-Sportschulen.

Insgesamt sollen bis zum Schuljahr 2016 18 NRW-Sportschulen den Nachwuchsleistungssportlerinnen und -sportlern in NRW eine Basisförderung ermöglichen und sie bei der Koordinierung von schulischer und sportlicher Karriere unterstützen.

gez. Dr. Klein